
 

 

Conseil d’établissement 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement tenue le 25 juin 2024 à 18h au salon du 
personnel. 
 
Sont présents : 
 

• Jean-Sébastien Voghel, président  

• Jonathan Leclerc, vice-président  

• Valérie Côté, directrice  

• Nathalie Champagne, enseignante 

• Sophie Léonard, enseignante 

• Sonia Clermont, soutien 

• Marie-Claire Vaillancourt, parent 

• Marylène Chartier, parent  

• Sanja Karan, professionnelle 
 

1 OUVERTURE DE LA RÉUNION 

1.1 Mot de bienvenue 

À 18h28, M. Jean-Sébastien Voghel ouvre la réunion et souhaite la bienvenue à tous les 
participants. 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ # 23-24-049 Il est proposé par Jonathan Leclerc d’adopter l’ordre du jour tel que proposé. Marie-Claire 
Vaillancourt appuie. 

1.3 Adoption et suivi du procès-verbal du 28 mai 2024 

CÉ # 23-24-050 Il est proposé par Jean-Sébastien Voghel d’adopter le compte rendu de la réunion du 28 mai 
2024 tel que rédigé. Nathalie Champagne appuie. 
 
Le budget de formation a été utilisé pour acheter des cartes-cadeaux Brault et Bouthillier et du 
matériel scolaire. La journée de la Reconnaissance pour les bénévoles a été un grand succès, 
très appréciée de tous. Nous avons reçu une seule soumission pour le parcours moteur, mais le 
budget disponible est insuffisant. Nous explorons des options avec la ville, bien qu’aucun fonds 
n'ait été attribué à une école jusqu'à présent. Étant donné qu'il n'y a qu'un seul soumissionnaire, 
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nous n'avons pas de vision complète du projet. Nous allons donc modifier les spécifications et 
relancer l'appel d'offres pour attirer davantage d'entreprises. L'accueil des classes ACCÈS s'est 
bien déroulé avec les nouvelles familles. Des ajustements seront apportés pour sécuriser les 
entrées et sorties. 
 

2 PAROLE AU PUBLIC 

Pas de public. 
 

3 AFFAIRES NOUVELLES 

Pas de nouvelle. 
 

4 POINTS DE DÉCISION 

4.1 Rapport sommaire pour adoption du budget 2024-2025 

CÉ # 23-24-051 Le budget nous a été présenté, et il n'y a rien de particulier à signaler. Il reste peu de fonds 
disponible. Jonathan Leclerc propose et Marie-Claire Vaillancourt appuie. 

4.2 Modalité de l’assemblé générale des parents et élections des 
membres de CÉ 

CÉ # 23-24-052 On conserve la même approche que l’an passée. Jean-Sébastien Voghel propose et Sonia 
Clermont appuie. 

4.3 Rapport du CÉ 

CÉ # 23-24-053 Chaque année, le CÉ produit un rapport. Nous avons reçu le rapport annuel qui inclut une liste 
des activités réalisées et aucun commentaire n'a été formulé à ce sujet. Des modifications seront 
apportées concernant les membres suppléants. Sophie Léonard propose et Marylène Chartier 
appuie. 

4.4 Photographie 

CÉ # 23-24-054 Jean-Sébastien a comparé les prix et a constaté que notre fournisseur est significativement plus 
élevé que ceux des autres. Il a donc vérifié les offres de quatre autres compagnies. Après 
évaluation, nous avons décidé de choisir Beauregard comme photographe pour le 19 
septembre. Sophie Léonard propose et Marylène Chartier appuie. 
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4.5 Présentation de l’évaluation des résultats de l’établissement au regard 
de la lutte à l’intimidation et à la violence 

CÉ # 23-24-055 Nous allons soumettre les nouvelles modalités pour lutter contre l'intimidation et la violence au 
Protecteur du citoyen. Jonathan Leclerc propose et Nathalie Champagne appuie. 

4.6 Document de reddition de compte aux parents 

CÉ # 23-24-0xx Reporté au prochain CÉ. 

4.7 Document de reddition concernant le budget annuel de 
fonctionnement du CÉ 

CÉ # 23-24-056 Les 300 $ ont été utilisés de manière appropriée. Le CÉ confirme que le budget a été entièrement 
dépensé. Jean-Sébastien propose et Jonathan Leclerc appuie. 

 

5 INFORMATIONS 

5.1 Résultat au sondage 

On nous présente les résultats au sondage.  
  

5.2 Évaluations du projet éducatif 

Ce point est remis à l’automne 

5.3 Cérémonie 40 ans 

Tout s'est déroulé favorablement selon les conditions météorologiques et l'événement a été 
très apprécié. Le maire a prononcé son discours. 
 

6 INFORMATIONS 

6.1 Comité de parents 

 
Cette année, le protecteur de l'élève a reçu 4 000 plaintes, dont 730 ont été traitées. Notre 
mission sera de nous assurer que des suivis sont effectués concernant ces plaintes. 
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Une suggestion de conférence a été proposée : Gustave et compagnie, présenté par Stéphane 
Paradis. 

6.2 Personnel enseignant 

Après une belle année, le personnel enseignant est maintenant prêt à profiter de belles vacances 
bien méritées. 

6.3 Personnel professionnel 

L’année touche à sa fin, Sanja sera à temps plein à Sainte-Julie. Ils ont eu des difficultés à combler 
certains besoins, mais ils peuvent désormais faire appel à des professionnels externes, qu'ils 
soient de proximité ou spécialisés. Un guichet sera mis en place pour assurer la prise en charge 
des cas. 

6.4 Service de garde et personnel de soutien 

L’affection pour l’an prochain s’en vient et on aura le nouveau portrait de l’école sous-peu. 
 

6.5 O.P.P. (Organisme de participation des parents) 

Encore une superbe année pour l’OPP et le BBQ a ramassé la somme de 2800 $.  
 

7 LEVÉE DE LA RÉUNION 

La prochaine réunion aura lieu à la rentrée scolaire. 
 

CÉ # 23-24-057 La séance est levée à 21h35. 
 
 
 

Notes prises par Jonathan Leclerc, parent 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


